Synthèse des rapports du projet de LIF4

UCBL - Département Informatique de Lyon 1 LIF4 - automne 2012

1 Concours sur le nom d'application

Un concours portait sur le meilleur nom d'application, avec à la clé un paquet de chamallows. Les noms finalistes sont les suivants :

- Let Imagination Fly
- Music'N'Joy
- Onzer
- Idealist
- Décibel Mélodies
- Guimi (= musique, en guinéen?)
- Le Tournedisque
- Spotizer
- Pi-ka-tuuuune
- Fa-Si-La Playlister
- List Hit
- Music Book

Et les noms d'application gagnants (à égalité) sont : Onzer et Fa-Si-La Playlister

2 Quelques perles dans le rapport (orthographe d'origine)

"Je nai pas trouvé par quel moyen je pouvais accéder à la base de données... Jimagine que des requêtes étaient nécessaires, mais je nai pas trouvé le moyen de les incorporer"

"je voyais presque des balises la nuit avant de dormir tellement qu'il était dur de décrocher parfois."

"Ensuite sont venues les vacances de Noël, nous nous sommes alors rendus compte que le plus gros problèmes qui nous empêchait de vraiment avancer dans notre travail était que notre manque d'expérience sur un tel projet en groupe, obligeant de travailler de manière coordonnée, a freiné notre progression car nous n'arrivions pas à travailler chacun de notre côté."

"Des soucis de connexion ont parsemés durant toute lélaboration du travail chez moi"

"Le principal problème est la difficulté de travaillé ensemble sur le projet, il y a fort intérêt de se rassemblé pour le faire plus sérieusement."

"Je comparais alors toutes les chaînes sans les accents et PAF!! Error : maximum execution time exceeded 30 seconds."

"je n'arrive pas à faire apparaître le panier... J'essayerai peut-être pendant mes temps libres :)"

"Mais je pense que la maison Haribo a su tiré au plus profond de moi mon âme de créateur :D"

- "Au départ, on était un binôme, mais j'ai préféré être une bande jeune à moi tout seul comme disait Renaud."
 - "Pour conclure je dirais que c'est avec grand regret que je ne referais plus LIF4... Non!?"
 - "Plus sérieusement, cest le manque desprit créatif pour trouver un titre original qui nous ennuyait."
- "On a fait un brainstorming pour voir les meilleures idées pour notre site et à la fin on a trouvé le nom : Note du Lapin qui était un mélange entre l'animal qu'on aime tous et la musique."
- "Les logiciels existants sont de difficile utilisation ou sont graphiquement déficitaires. A la fin on a utilisé un logiciel comme base et on a fini le reste avec Paint."
- "Et juste après les 'What the f*ck', 'What's going on?' et autres qui fusaient jai eu l'idée du 'Watt you want''
- "... de bien vérifier les valeurs des attributs de la base de données clémentine, celle-ci étant naturellement piégée"
 - "l'incrémentation d'un i dans une boucle while() ne semble pas fonctionner"
 - "C'est celle qui nous a coûté le plus de cheveux et de nerfs"
- "Néanmoins, il a démontré un courage exemplaire en bravant la maladie, en prenant son clavier à deux mains et en travaillant sur le site"
- "Gagner le paquet de shamallows était bien évidemment la motivation première pour mener à bien ce projet"
 - "...parce qu'il ne trouvait pas la table et qu'il activait un die() meurtrier"
- "Un autre problème ont été rencontré sur la partie Ajouter une Chanson car ce script a été conçu pour que la base de données ne se modifie pas."
- "Enfin le plus gros problème auquel nous somme confronté est qu'à ce jour le projet n'a pas pu être entièrement réalisé."